

Carta al Director

Señor Director:

El Sr. Mauricio Purto ha publicado en el diario El Mercurio algunos comentarios tendientes a desvirtuar la Expedición Chilena Transpatagónica 1998-1999, que lograra con éxito el primer cruce longitudinal del Campo de Hielo Sur. Este comentario se suma a otros anteriores hechos por él con el mismo propósito, referentes al cuestionamiento del ascenso al Gasherbrum II en 1979, a su opinión de las dificultades de ascenso del K2 en 1996 y al manejo comunicacional del ascenso al Everest en 1992, mediante el cual confundió a la opinión pública atribuyéndose el primer ascenso chileno. Aunque el diario El Mercurio rectificara esa información inicial, el señor Purto hasta el día de hoy mezcla ambas expediciones como un solo hecho y no reconoce que su expedición fue la segunda chilena en alcanzar la cumbre y, además, realizada por una ruta sin el reconocimiento mundial, como la del Kangshung.

Por todo lo anterior, los abajo firmantes manifestamos desconocer al señor Mauricio Purto la representatividad de la opinión de los montañistas de este país. Tampoco reconocemos en él a una autoridad técnica o deportiva llamada a establecer supuestos consensos en la materia, ni a determinar lo que es bueno o mal o en el montañismo.

Firman:

Álvaro Acevedo, Manuel Acosta, Ignacio Barra, Pablo Besser, Aldo Boitano, Ignacio Bórquez, Sven Bruchfeld, Christian Buracchio, Juan Ignacio Canales, Claudia Cariola, Roberto Conrads, Carlos F. del Campo, Carlos del Río, Harry Exxs, Rodrigo Fica, Carlos Fuentes, Claudio Gálvez, Daniela Goich, Marcelo Grifferos, Eugenio Guzmán, Úrsula Jaeger, Oswald Kraft, Catalina Mertz, M. Isabel Meurer, Gonzalo Molina, José Pedro Montt, Malcolm Moreno, Andrea Muñoz, Cristián Oberli, Ernesto Olivares, Nicole Porcile, Gabriel Rojas, Mauricio Rojas, Luis Saavedra, Gerardo Saffer, Claudio Seebach, Horacio Silva, Pablo Silva, Jorge Urra.

Santiago, diciembre de 1999.